



最高学年として「ふさわしく」



新年度が始まり、学校全体に新たな活気が満ちあふれています。そんな中、先日行われた新入生オリエンテーションでは、3年生としての皆さんの姿がとても印象的でした。委員会紹介では、自分たちの役割を丁寧に、楽しい雰囲気を織り交ぜながら分かりやすく伝えようとする姿勢が感じられましたし、部活動紹介では、2年間積み重ねてきた努力の成果を後輩たちにまっすぐに届けていました。どの場面でも、真剣な表情と自信に満ちた姿があり、新入生たちの目には、皆さんの姿がとても眩しく映ったことでしょう。「あんな先輩になりたい」と憧れの気持ちを抱いた新1年生も多かったはずです。



そして今週からは、いよいよ各種委員会の活動も本格的に始まりました。3年生は、学校のリーダーとして、委員会や行事など、あらゆる場面で中心となって動いていく立場です。時には下級生を導き、支え、見守ることも求められます。うまくいかないことがあっても大丈夫。完璧を目指さなくてもいい。大切なのは、3年生としての自覚をもち、その立場に“ふさわしい”姿勢で日々を過ごそうということです。



今年の学年目標は「自立」です。その中で特に意識してほしいのが、「率先垂範」という言葉です。これは、自らが先に行動し、模範を示すという意味です。誰かに言われる前に自分から動く。言葉ではなく、行動で語る。そういう姿勢は、下級生にとって大きな影響を与えるものです。

声を張り上げてリーダーらしく振る舞う必要はありません。背中で語り、胸で聞く姿、静かに支える姿の中に、リーダーとしての本当の力があるのです。

また、先輩として振る舞おうと無理をする必要もありません。大切なのは、一生懸命に取り組むこと、そして後輩に対して優しく、温かく接することです。その積み重ねこそが、自然と“ふさわしい”先輩の姿へとつながっていきます。見られている立場であるという意識を少し持つだけで、行動の意味や重みが変わってきます。

今はまだ不安もあるかもしれません。でも、一歩ずつ、自分にできることから取り組んでいけば大丈夫。皆さんのそのひたむきな姿が、やがて学校全体を支える大きな力になっていくはずです。

今年一年、皆さんの中学生として、そして最高学年として“ふさわしい”姿を築いていくことを、心から楽しみにしています。



3年生の日々 学年集会



■来週の予定（4/21（月）～4/25（金））

月 日	組	1	2	3	4	5	6	備 考
4/21 (月)	A	総合	体育	国語	社会2	数学	英語	生徒会朝礼
	B	総合	国語	体育	理科2	数学	英語	
	C	総合	社会1	数学	体育	英語	社会2	
4/22 (火)	A	理科1	社会1	数学	美術	英語	総合	ヤギカフェ PTA 総会
	B	国語	理科1	数学	社会2	英語	総合	
	C	社会2	国語	理科1	英語	美術	総合	
4/23 (水)	A	理科1	英語	国語	家庭	体育	歯科検診 職員会議	
	B	社会2	英語	理科1	技術	体育		
	C	英語	理科1	家庭	体育	数学		
4/24 (木)	A	道徳	理科2	体育	数学	社会1	英語	腎臓検診（1次予備）
	B	道徳	社会1	体育	数学	理科1	英語	
	C	道徳	国語	社会1	体育	数学	理科2	
4/25 (金)	A	国語	音楽	理科1	数学	社会2	学活	
	B	美術	社会1	音楽	数学	国語	学活	
	C	理科1	国語	数学	音楽	英語	学活	

※「社会1」はI先生、「社会2」はM先生です。

※「理科1」はK先生、「理科2」はM先生です。

※予定の変更等は、朝・終学活等で連絡します。